

CONVOCATORIA DEL CONSEJO INTERNACIONAL DEL MEDIO AMBIENTE 2026

«¡La hora de la concienciación, el coraje y la acción es ahora. Necesitamos una lucha que cambie la sociedad!»

Con esta declaración final concluyó la conferencia de estrategia política medioambiental de dos días de duración celebrada los días 20 y 21 de abril de 2024 en Potsdam (Alemania). Con cerca de 500 participantes y delegaciones de 13 países, esta conferencia fue algo nuevo en muchos aspectos y marcó el inicio de una **coalición mundial contra la catástrofe medioambiental global en desarrollo**.

La declaración final continúa:

«Este programa contrasta con las conferencias mundiales anuales sobre el clima, que lanzan esperanzas engañosas y se han convertido incluso en un mercado para proyectos perjudiciales para el medio ambiente». Los 450 simpatizantes nombrados en la fase previa procedían de más de 40 organizaciones y cinco partidos ...», entre ellos» ... delegaciones del movimiento internacional de mineros o de empresas automovilísticas, metalúrgicas y eléctricas (...) ayudaron a dar forma al debate. Los científicos críticos y progresistas participaron tan activamente junto a los representantes del movimiento de refugiados. Las **delegaciones internacionales procedían de 13 países**: Chipre, España, Israel, Rusia, India, Sáhara Occidental, Marruecos, Perú, Congo, Austria, Togo, Ucrania y Francia. Protestamos enérgicamente contra la denegación de entrada de un delegado de Yemen por parte del gobierno alemán y la obstrucción a la entrada de Malawi. No obstante, pudimos tratar una amplia gama de temas que trascendieron las fronteras nacionales.

¡Fue una conferencia para conocernos unos a otros, para fomentar la confianza y el aprecio mutuo! (...) ¡El deno-

minador común fue: la lucha medioambiental debe ser socialmente transformadora! (...)»

¿Quiénes son nuestros amigos?

Sólo juntos tendrán éxito el movimiento obrero y el movimiento ecologista, tanto a escala nacional como internacional. Se enriquecen mutuamente, se aprende el uno del otro y pueden así lograr efectos sinérgicos. La protección del medio ambiente y la conservación de la naturaleza, la justicia social y la causa de la justicia climática (es decir, hacer pagar a los que contaminan) van de la mano. Por eso, además de la protección del medio ambiente, apostamos por los derechos sociales, el derecho a la huelga, puestos de trabajo seguros y una redistribución de la riqueza. Los responsables del desastre medioambiental deben pagar los daños causados. Por los derechos sociales, el empleo, la protección del medio ambiente y la justicia social, ¡a costa de los beneficios! ¡Por el derecho a la huelga! Necesitamos una gran alianza de todos los que quieren salvar a la humanidad, incluidos los movimientos de mujeres, por la paz, de refugiados y de jóvenes.

¿Quiénes son nuestros adversarios?

Todos aquellos que nos están llevando a nosotros y al mundo al paredón con los ojos abiertos.

Nos centraremos en las grandes corporaciones internacionales y sus gobiernos, movidos por intereses de lucro y poder.

Exigimos una protección coherente y radical del medio ambiente y medidas de protección inmediatas, eficaces y concretas.

Nos oponemos a cualquier forma de negación del dramático desarrollo de la catástrofe medioambiental provocada por el ser humano, incluso por parte de la AfD (partido fascista alemán), al retraso de las medidas efectivas de protección del clima y a cualquier tipo de «ecoblanqueo».

Protestamos contra la creciente represión mundial de los activistas medioambientales.

Debatamos urgentemente y con convicción con las personas afectadas. El movimiento antifascista y el movimiento ecologista están estrechamente relacionados. ➡



**AQUÍ PARA CONSULTAR
LA DECLARACIÓN FINAL COMPLETA**



UMWELTSTRATEGIEKONFERENZ.ORG

Los principios probados de la Conferencia sobre la Estrategia Medioambiental:

- Cultura democrática y solidaria de debate en torno a la causa común;
- No partidismo y apertura ideológica – contra cualquier forma de discriminación;
- Independencia financiera;
- Organización de la conferencia – basada en la participación de todas las fuerzas;
- Responsabilidad de todos los órganos elegidos, incluida la gestión de la tesorería;
- Cada uno decide por sí mismo si asume la responsabilidad, pero está obligado a llevar a cabo la tarea de forma fiable.

¿Cuáles son nuestras perspectivas, qué formas de sociedad necesitamos? El movimiento ecologista necesita optimismo y visiones positivas de un futuro digno de ser vivido en armonía con la naturaleza, ¡libre de explotación y opresión!

Un resultado importante de la conferencia fue la elección de un **grupo de coordinación** no partidista. Su tarea es organizar un proceso democrático de toma de decisiones sobre una conferencia de seguimiento y su preparación internacional.

En este sentido pedimos:

¡Apoya la preparación de un Consejo Internacional del Medio Ambiente 2026!



Nuestro objetivo es aumentar y reforzar la organización del movimiento ecologista nacional y lograr la coordinación internacional y la unión de fuerzas.

Hasta ahora se han propuesto 5 «pilares» para la reunión de varios días:

1. Sesión plenaria como conferencia estratégica
2. Grupos de trabajo y talleres sobre temas concretos
3. Resolución para una coordinación y cooperación mundial más vinculante en actividades y luchas
4. Festival cultural internacional con participación masiva de los vecinos
5. Mercado medioambiental (puestos de información, exposiciones)

En la primavera de 2025 se celebrará una conferencia preparatoria en forma de videoconferencia mundial. En ella se determinarán, entre otras cosas, el país y la ciudad anfitriones de la conferencia. También está prevista la elección de un grupo de coordinación ampliado.

Hacemos un llamamiento a todos los ecologistas del mundo:

- ¡Participad en la conferencia preparatoria!
¡Participad en el grupo de coordinación ampliado!
- ¡Haced sugerencias para el país y la sede del Consejo Internacional del Medio Ambiente en 2026 para entonces!



APOYO A LA PREPARACIÓN DEL CONSEJO INTERNACIONAL DEL MEDIO AMBIENTE 2026:

Nombre y apellidos:

Organización:

Datos de contacto (correo electrónico):

Aporto una contribución práctica:

Donativos Difusión del llamamiento Contribuciones de contenido Reclutamiento de otras personas y fuerzas Culturales Investigación

Firma:



DONACIONES:
GOFUNDME.COM/F/STRATEGIE-
KONFERNZ-ARBEITER-UND-UMWELT